

ESPAÑA EL DESAFÍO SOBERANISTA LA AGITACIÓN EN LA CALLE

Los independentistas desafían a la UEFA

Las asociaciones a favor de la ruptura entregarán hoy 30.000 esteladas a las puertas del Camp Nou para pedir que se exhiban «como símbolo democrático y no violento»

David J. FERNÁNDEZ- Barcelona

La guerra de las esteladas en el Camp Nou está lejos de cerrarse. Las entidades organizadoras, la Asamblea Nacional Catalana, Òmnium Cultural, la Plataforma ProSeleccions Esportives Catalanes y Drets han decidido que las 20.000 banderas eran pocas y han subido su apuesta hasta las 30.000. Unos 300 voluntarios se encargarán hoy de repartir las enseñas instantes antes de que dé comienzo el partido que enfrenta al FC Barcelona con el Bate Borisov. Pese a que la iniciativa cuenta con el visto bueno de la junta directiva del equipo, las cuatro entidades han querido dejar claro que el Barça no ha participado. La Comisión de Disciplina de la UEFA, no obstante, suspendió cautelarmente ayer a última hora la posibilidad de sancionar nuevamente al Barcelona por la exhibición de banderas esteladas hasta que el proceso no llegue a su conclusión, en este caso hasta que en última instancia se pro-

nunciara el Tribunal Arbitral del Deporte (TAD). Las entidades soberanistas aseguraron, por su parte, que realizan este gesto sólo para defender la libertad de expresión y, por ello, piden a los socios que, sean o no independentistas, acudan al campo con la estelada. Se trata de un acto de protesta por las sanciones que la UEFA ha interpuesto al FC Barcelona por la presencia de esteladas en partidos de la competición y que el ente deportivo considera inapropiados y contrarios a su código disciplinario.

«No entendemos por qué después de tantos años exhibiendo esteladas en el Camp Nou, la UEFA quiere impedir que nos manifestemos con un símbolo tan transversal y no prohibido en ningún lugar», afirmó Xavier Vinyals, de la Plataforma ProSeleccions. Y recordó que la Comisión de Asuntos Internacionales del Parlament aprobó una resolución en defensa de esta bandera como «símbolo democrático y no violento». El presidente de

la ANC, Jordi Sánchez, explicó que el reparto de banderas se llevará a cabo con 300 voluntarios y se realizará fuera del estadio para evitar «situaciones incómodas» al FC Barcelona. A su juicio, se trata de una respuesta a lo que considera un ataque a la libertad de expresión y no de un acto independentista. «No hay ningún organismo que pueda decidir cuándo la estelada puede o no ser exhibida. No es un desafío a nadie, es la exigencia de un

DEFIENDEN QUE ONDEEN COMO UN REFLEJO DE «LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN»

LA UEFA NO SANCIONARÁ HASTA QUE NO RESUELVA LA ÚLTIMA INSTANCIA DEPORTIVA

derecho», sentenció. El presidente de la ANC aseveró que el FC Barcelona conoce la acción prevista por estas entidades y no ha entrado a valorar la «postura diplomática» que ha adoptado el club en el asunto. Desde Òmnium, Quim Torra explicó que harán llegar a los medios de comunicación un breve dossier narrando la historia de esta bandera, que nació en 1903 inspirándose en la cubana, y en el que adjuntarán la resolución del Parlament.

El presidente de Drets, Sergi Blàzquez, afirmó que presentarán durante esta semana una demanda ante un tribunal de primera instancia por lo que interpretan como una vulneración de la libertad de expresión recogida en la convención de derechos humanos y en la Constitución. «Una vez interpuesta la demanda, también está previsto acudir a la vía internacional, al Consejo de Europa, con una carta que denuncia la vulneración de derechos fundamenta-

Cataluña adeuda 465 millones de euros a hospitales y centros concertados

R. N.- Barcelona

No sólo las farmacias esperan que la Generalitat abone lo que les debe. El Servicio Catalán de la Salud (CatSalut) adeuda un total de 465,5 millones de euros a los hospitales y centros concertados que debían ingresar a finales de septiembre y octubre, según fuentes de la patronal del sector.

De esta deuda total, 350 millones de euros corresponden a la factura del mes de julio que se debían ingresar a finales de octubre, y 115 millones atañen a una tercera parte del montante de junio que se debía abonar en septiembre. Es decir, el CatSalut únicamente ha pagado este mes dos terceras partes –un 66%– de la factura de junio a los centros concertados que se tenía que ingresar en septiembre, superando el plazo de pago de 90 días.

La Asociación Catalana de Entidades de Salud (Aces), la Asociación Catalana de Recursos Asistenciales (Acra), el Consorci de Salut i Social de Catalunya (CSC) y La Unió Catalana d'Hospitals (La Unió) han considerado que el retraso y los impagos en la facturación, la falta de aplicación del aumento de tarifa y la no firma de las cláusulas de los contratos de 2015 con el CatSalut dejan a los centros sanitarios y socios sanitarios «contra las cuerdas».

Según explicaron en un comunicado, esta problemática «atenta contra la viabilidad de los centros y comporta un impacto directo en la tesorería de las entidades» que, desde hace tiempo, se encuentran al límite de disposición de sus líneas de crédito y tienen muchas dificultades para ampliarlas. Explicaron que esta situación ha provocado que los centros hayan tenido que aplazar el pago a terceros, generando situaciones de tensión en las empresas proveedoras.

Lamentaron que no existe previsión para el pago correspondiente al mes de octubre al no haberse aprobado el Fondo de Lizquidez Autonómica (FLA), lo que deja el plazo de pago del CatSalut a 130 días, informa Ep.



Seguidores del Barcelona ondean banderas esteladas durante un partido en el Camp Nou el pasado 29 de septiembre

Reuters